
 
 
 

 

 
 
Protokoll der 54. ordentlichen Mitgliederversammlung 
vom 21.Mai 2022 in Seengen 
 
Rahmenprogramm 
 
Franz Meier begrüsst, nach 2 Jahren Pandemie, alle Mitglieder und Begleitpersonen bei Kaffee und 
Gipfeli. 
 
Die Begleitpersonen erfreuen sich an einer Führung im Schloss Hallwyl. 
 
Der Apéro wird von der Gemeinde Seengen offeriert. Der Gemeindeammann, Jörg Bruder, bringt uns  
Leben und Geschichte von Seengen etwas näher. Er betont dabei, dass das Schloss Hallwyl auf 
Seengener Boden steht. 
 
Im Anschluss an das feine Mittagessen im Restaurant Hallwyl, geniessen wir, bei prächtigem Wetter, eine 
wunderschöne Rundfahrt auf dem Hallwylersee. 
 
Offizieller Teil der MV 
 
Die MV wurde statutengemäss einberufen und für beschlussfähig erklärt. 
 
Traktanden 

1. Protokoll der 53. MV – ohne Präsenz 
2. Jahresbericht des Präsidenten 
3. Jahresrechnungen 
4. Dechargeerteilung an die Organe 
5. Festsetzung des Jahresbeitrages 
6. Wahl der Revisoren 
7. Behandlung von Anträgen 
8. Jahresprogramm 
9. Varia  

 
Franz begrüsst, nach 2 Jahren Pandemie, 21 Anwesende. 65 Personen haben sich entschuldigt. 
55 Personen haben schriftlich abgestimmt. Die Zustimmung beträgt 100%. 
 
Traktandum 1 
Protokoll der 53. ordentlichen Mitgliederversammlung – ohne Präsenz 
Diese MV fand infolge der Corona-Pandemie nicht statt. Die Informationen wurden schriftlich versandt 
und von den Mitgliedern schriftlich gut geheissen. 
 
Traktandum 2 
Jahresbericht des Präsidenten 
Der Jahresbericht ist auf unserer Homepage www.athletics-champions.ch aufgeschaltet und wurde im 
Bulletin Nr.51 publiziert. 
Die Mitgliederzahl beträgt 368. 11 Schweizer Meister/innen sind neu dazu gekommen, 12 wurden von der 
Mitgliederliste gestrichen (Nichtbezahlen des Jahresbeitrages und keine Reaktion auf Mahnungen). 
Verstorben sind Peter Brennwalder, Jean-Jacques  Hegg, Fritz Holzer, Yves Jannotat und Willy 
Schneider. Wir werden die Verstorbenen in bester Erinnerung behalten. 
 
Der Vorstand, gewählt bis und mit 2023, setzt sich wie folgt zusammen: 
Franz Meier, Präsident 
Hugo Rey, Vizepräsident 
Sepp Peter, Kassier 
Alain Rohr, Solidaritätsfonds 
Ruedi Oegerli, Past-Präsident 
Brigitte Senglaub, Protokoll 
Ellen Sprunger, Übersetzungen 
 



 
 
 

 

Franz dankt Hugo Rey für seinen unermüdlichen Einsatz bei der Gestaltung von Bulletin und Insider und 
der Betreuung der Homepage. 
 
Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen und mit Applaus verdankt. 
 
Traktandum 3 
Jahresrechnungen von athletics- champions 
Unser Kassier, Sepp Peter, erläutert die Jahresrechnung. Sie schliesst mit einem plus von Fr. 5651.75. 
Es gab , ausser einigen Post- und Bankspesen , Pandemie bedingt, keine Ausgaben. 
Der Kontostand per 31.12.2021 beträgt Fr. 19281.91. 
 
Jahresrechnung des Solidaritätsfonds 
Alain Rohr präsentiert die Rechnung des Solidaritätsfonds. 
Sie schliesst mit einem plus von Fr.2874.- 
Eine Athletin wurde mit Fr.1500.- unterstützt. 
Der Kontostand per 31.12.2021 beträgt Fr. 69642.- 
Peter Laeng verliest den Revisorenbericht. 
Beide Kassen werden einstimmig genehmigt und verdankt. 
 
Traktandum 4 
Dechargeerteilung an die Organe 
Dem Vorstand wird einstimmig die Entlastung erteilt. 
 
Traktandum 5 
Festsetzen des Jahresbeitrages 
Der Jahresbeitrag wird auf Fr. 50.- beibehalten. 
 
Traktandum 6 
Wahl der Revisoren 
Peter Laeng tritt als Revisor zurück. Neu wird René Gloor gewählt. Er stellt sich zusammen mit den 
bisherigen Revisoren, Peter von Stockar und Thomas Wild, zur Verfügung. 
 
Traktandum 7 
Behandlung von Anträgen 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
Traktandum 8 
Jahresprogramm 
24./25.Juni SM in Zürich mit Brunch am Samstag im Crown Plaza. 
10.September Wander-Event Top of Heitersberg 
Alle Angaben sind für beide Veranstaltungen auf der Homepage. 
 
Traktandum 9 
Varia 
Der Regierungsrat des Kantons Solothurn hat Ruedi Oegerli für seine Verdienste den Sportpreis des 
Kantons Solothurn verliehen. Herzlichen Glückwunsch! 
Es sind noch wenige Exemplare der Festschrift «50 Jahre athletics-champions» vorhanden. Die 
Festschrift ist aber auch auf der Homepage zu finden. Die Pultschalen vom damaligen Fest werden gratis 
abgegeben. 
Der feine Meister-Wein von Thierry Constantin ist wieder erhältlich. 
Fritz Rüegsegger findet die Möglichkeit, schriftlich abzustimmen, sehr gut und wünscht, dass sie 
beibehalten wird. Hugo Rey merkt an, dass das Resultat an der MV aber nicht schon zu Beginn bekannt 
gegeben werden darf. 
Ruedi Oegerli dankt Franz Meier und dem restlichen Vorstand für die geleistete Arbeit. 
Der Vorstand offeriert an der heutigen MV alle Getränke. 
 
Nach einer knappen Stunde  schliesst der Präsident, mit Dank an alle Anwesenden, die Versammlung. 
 
 
 
28,Mai 2022, Brigitte Senglaub 


